



## BUCARAMANGA

AMBIENTE

# Acaban Fiscalía que investigaba delitos ambientales en el oriente del país

Esta unidad tenía a cargo 57 investigaciones en la región que ahora será distribuidas en ciudades como Cúcuta, Barranquilla, Bogotá y Medellín.



CARACOL RADIO



CARACOL RADIO BUCARAMANGA | Bucaramanga | 06/02/2020 - 12:54 COT

El **Vicefiscal General de la Nación** decidió suprimir la **Fiscalía Novena** adscrita a la **Dirección Especializada** contra las Violaciones a los **Derechos Humanos** que tenía su sede en Bucaramanga, y que estaba a cargo de **Edith Xiomara Arias**.

Esto significa que investigaciones importantes de delitos ambientales, a cargo de este despacho, deberán ser enviadas a otras ciudades como **Cúcuta, Barranquilla, Bogotá, Medellín y Bucaramanga**.

Hay **57 procesos**, entre los que se destacan la investigación contra **Ecopetrol** por el derrame de crudo en el pozo **La Lizama 158**.

"Esta **Fiscalía** tenía varias investigaciones a su cargo de afectaciones al **medio ambiente, de deforestación** y esto constituye un retroceso en todos los procesos que estaban próximos a resolverse", dijo **Leonardo Granados un ambientalista**.

### NUESTROS AUDIOS



Cali Hoy por Hoy 06 de febrero del 2020



Las segundas oportunidades sí existen



Víctimas piden no considerar como héroe a alias 'Popeye'



Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News

Comentarios 0

Bucaramanga

Santander

Colombia

